
廣州市荔灣區人民法院
公 告

和有地產有限公司：
本院受理原告劉誠、高勇峰、王瑞松、李華鋼訴你司合同糾紛一案，因依其他方式無法向你司送

達起訴狀、副本等，依照《中華人民共和國民事訴訟法》第二百六十七條第（八）項的規定，現向你
司公告送達（2016）粵0103民初624、626、627、628號案起訴狀副本和開庭傳票。原告起訴要求：624
號案：1、廣州市華豐房產發展有限公司向原告置換一套與廣州市人民北路金門大廈B603房間地段、同
等面積房屋。2、其他被告承擔連帶責任。3、本案訴訟費由被告承擔。626號案：1、廣州市華豐房產
發展有限公司向原告置換一套與廣州市人民北路金門大廈B601房間地段、同等面積房屋。2、其他被告
承擔連帶責任。3、本案訴訟費由被告承擔。627號案：1、被告廣州市華豐房產發展有限公司向原告置
換一套與廣州市人民北路金門大廈A601房間地段、同等面積（139平方米）、可以辦證的房屋，並配合
原告辦理房產證。2、其他被告承擔連帶責任。3、本案訴訟費由被告承擔。628號案：1、被告廣州市
華豐房產發展有限公司向原告置換一套與廣州市人民北路金門大廈A603房間地段、同等面積（156平方
米）、可以辦證的房屋，並配合原告辦理房產證。2、其他被告承擔連帶責任。3、本案訴訟費由被告
承擔。本案定於2016年6月17日上午9時整在本院第21法庭開庭審理。自本公告發出之日起經過三個月
即視為送達，答辯期限、舉證期限為公告送達期滿後的三十日，逾期本院將依法判決。特此公告。

廣州市荔灣區人民法院
二○一六年一月三十一日

二〇一六年一月三十一日 星期日A10中國新聞傳真：2834 5104
電郵：tkpyw@takungpao.com.hk

張廣寧返鄉任粵人大副主任

廣鐵滯客再迎暴雨考驗
疏導見效 穗火車站人群略減

29日列車晚點致使廣州火車站滯留過萬旅客的狀況
，到30日稍有緩解。廣鐵30日下午表示，發生列車故障
的京廣線英德區段已取消限速，恢復常速運行；到當日
18時前，廣州始發列車晚點3小時以上的有6趟，部分始
發列車仍出現不同程度晚點。氣象預報稱，31日起廣東
境內將迎來新一輪降雨天氣。鐵路運輸可能再受衝擊。

大公報記者方俊明、實習記者陳婉詩廣州報道

簡訊

責任編輯：張琰清

經過36天艱難救援，29日夜間山東平邑 「12．25」石膏
礦坍塌事故中又有4名被困礦工獲救。這是中國大口徑鑽孔
救援成功首例。目前，仍有13名礦工失聯。

據國家安全生產監督管理總局網站消息，下一步，安全
監管總局將指導地方政府組織專家進行綜合研判，只要有一
線希望，就不放棄搜尋與救援。同時，督促做好遇難礦工善
後和事故調查處理等工作，查明事故原因，依法嚴肅追責。

（中通社）

■安監局嚴肅追責魯礦難

【大公報訊】據廣州日報報道：43歲的廣州公
務員葉女士（化名）近日成功通過輔助生殖技術懷
上二胎，而這個保存10年的胚胎已有 「十歲」，與
她的大兒子 「同齡」。

報道稱，10年前葉女士因為雙側輸卵管阻塞，
多年不孕，向中山大學孫逸仙紀念醫院生殖中心求
助。當時採用體外受精的試管嬰兒技術，然後將新
鮮胚胎移植，葉女士成功受孕後產下一個健康的男
嬰，並凍存了另外5個備用胚胎。

葉女士的心願是有一子一女，湊成一個 「好」
字，儘管受當時生育政策的限制，她無法生育二孩
，但仍簽了凍存，並交足冷凍費。

今年全面二孩政策一實施，葉女士馬上回到醫
院了解胚胎保存狀況和自己的生育力，接受移植
後，胎兒已開始在葉女士的肚腹中孕育，讓她很
激動。

「沒想到凍存了10年的寶寶存活了，並能在體
內着床！」當葉女士聽到這個好消息時，激動得熱
淚盈眶。

【大公報訊】據羊城晚報報道：連日
來開啟的 「暴雨模式」，讓廣州在春節前
就遭遇了 「回南天」。廣東省氣象預報顯
示，1月31日夜間到2月1日，全省將又有一
次中雨到大雨局部暴雨的降水。

廣東省氣象台稱，1月27日到29日，廣
東出現暴雨到大暴雨降水，單日出現暴雨
的市縣比例達95%，為有氣象紀錄以來最
多。1月31日夜間到2月1日，受新一股冷空
氣南下影響，廣東將又有一次中雨到大雨
局部暴雨的降水。具體來看，31日全省大
部分市縣多雲到陰天，有小雨；韶關和清
遠北部、粵西的部分市縣有中雨；2月1日
，粵北、粵西和珠江三角洲市縣有中雨到
大雨，局部暴雨。

1月降水增6倍破紀錄
廣州市31日有小雨，但最低氣溫均在

10℃以上，最高溫在17℃到19℃，2月1日
預計會有中雨，最低溫度降到7℃，最高溫
度為11℃，降溫較明顯。

廣東省氣象台表示，今年1月1日-29
日9時，廣東省平均降雨量為305.9毫米，
較常年1月顯著偏多6倍，為有氣象紀錄以
來歷史同期最多。80個縣市累計降雨量破
歷史同期最多紀錄，其餘6個市縣為歷史同
期前2位。廣州降雨量400.9毫米，較常年1
月（44.1毫米）顯著偏多8倍有餘，也為有
氣象紀錄以來歷史同期最多。

記者30日上午進入廣州火車站看到，火車站廣場及周邊的客流、
車流密集，工作人員不停疏導旅客，僅讓持有發車時間兩小時內火車
票的旅客通過。

火車站廣場電子屏上，大部分車次都顯示 「晚點未定」，其他車
次晚點數十分鐘甚至幾個小時，有的車次仍待安排。廣州火車站廣場
中，記者目之所及處都是提箱挈囊的返鄉人。其中不少是一家老少齊
出發。譚小姐和丈夫女兒一起回重慶，他們乘坐的列車暫未出現晚點
，但大量滯留的旅客也讓她有些憂慮。她說女兒還小，車站人來人往
，擔心在排隊過程中被人不小心擠到了。

周邊客流密集 的士禁入
候車棚外站滿了等待的旅客，入口處工作人員不斷提醒： 「不能

進站的不要在此處逗留。」人群中不時能看到值勤警察在巡邏，指引
旅客到相應地點候車。

旅客冷先生所搭乘K6516次列車由廣州站開往韶關東，原應10:07
發車，但被告知晚點兩小時。他聽說昨天這班車到下午14時才開出，
因此表示更加擔憂。

廣州火車站廣場上旅客往來不斷，但出租車候車區未見一輛出租
車駛進來。廣州警方發布消息稱： 「目前廣州火車站及周邊目前客流
、車流密集，火車站廣場已禁止出租車進入」，以進一步疏導客流。

廣州火車站方面提醒旅客把握好到達車站候車時間，最好不要提
前超過3小時。有旅客則表示，人流量太大，擔心不預留多一點時間
，趕不上列車。黃小姐搭乘的列車下午三點多才發車，她與朋友早上
十點左右已到達火車站。

為疏導滯留客流及迎戰春運客流高峰，廣州火車站全體幹部職工
取消休假，支援春運的1500多名志願者也已全部上崗。來自鐵路方面
消息，30日下午，京廣既有線英德區段已取消限速，開始恢復常速運
行。30日18時前，廣州站、廣州東站始發列車晚點3小時以上的仍有6
趟。同時，受南下列車到達晚點及車底周轉影響，仍有部分始發列車
出現30分鐘至2小時不同程度晚點。

持續暴雨設備故障肇禍
廣鐵表示，旅客滯留主要受近期英德、韶關、廣州等地持續暴雨

及28日京廣線英德區間一列車設備故障影響，到30日下午廣州地區鐵
路運輸秩序已逐步恢復。不過，根據氣象部門預報，31日起廣東境內
將迎來新一輪降雨天氣，仍可能會對鐵路運輸造成影響。

廣鐵指出，鐵路部門就春運期間出現列車客流突發事件已經做好
應急預案，將加強列車調度和旅客運輸組織。

冷空氣殺到 粵降雨降溫

【大公報訊】記者王一梅深圳
報道：深圳市政協六屆二次會議29
日在深圳開幕，深圳政協特邀香港
委員李聖潑、王文濤、姜華聯名向
大會提交提案，建議加強深港民間
交流，以兩地促進民心相通。兩地
政府做好搭台、引導、鼓勵的工作
，制定相應的法規、制度、措施，
撥出專項經費資助深港交流活動，
從經濟、文化、科技等方面多闢交
流合作的蹊徑，全方位推動兩地民
間交流向縱深發展。

「隔閡更多是源於他們對祖國
的偏見，而這種偏見則源於對祖國
的不接觸、不認識、不了解，要消
除這些隔閡與偏見，就必須加強兩

地民間互動交流，讓更多的港人真
實了解國家的發展現狀，增強對國
家、民族的認同感，從而逐漸消除
隔閡與偏見。」李聖潑說，深圳應
主動與香港中小學開展校際間交流
，從學術、文娛等方面實現多方位
的合作，多邀請香港學生到深圳參
觀交流，舉辦深港校際辯論賽、優
秀學生、優秀老師評比等，還可以
通過締結姊妹學校、組織兩地中小
學生參觀社會建設項目（如環保建
設、核發電廠、污水處理）等方式
加深兩地青少年的互動。

王文濤說，可以通過各種尋根
文化活動、高校實習、學術交流等
時機加強中華文化交流活動。

港委員籲加強深港民間交流
【大公報訊】據中新社報道：

30日下午，貴州省十二屆人大四次
會議第三次全體會議舉行，會議經
過投票，選舉陳敏爾為貴州省十二
屆人大常委會主任，孫志剛（見圖
）為貴州省省長。

2015年7月，河北省原省委書記
、省人大常委會主任周本順涉嫌嚴
重違紀違法被查，中共中央決定，
調任貴州省委書記的趙克志任河
北省委委員、常委、書記。隨後，
陳敏爾任貴州省委書記。

1954年5月出生的孫志剛係河南
滎陽人，研究生學歷，經濟學博士
，曾任湖北武漢市副市長、宜昌市
委書記，湖北省省直機關工委書記

，安徽省委常委、常務副省長，國
家衛生和計劃生育委員會副主任、
黨組副書記兼國務院醫改辦主任；
2015年10月起，孫志剛任貴州省委
副書記、代省長。

孫志剛當選貴州省長

【大公報訊】記者盧靜怡廣州報道：廣東省
第十二屆人民代表大會第四次會議30日在廣州閉
幕。張廣寧、劉悅倫、羅娟新當選為廣東省人大
常委會副主任，龔稼立為廣東省高級人民法院院
長。張廣寧曾主政廣州近九年，此次是他到東北
擔任鞍鋼集團公司董事長3年後重返廣東政壇。

曾主政廣州9年
今年62歲的張廣寧，在其45年的工作生涯中

，有近42年是在廣州度過。在履新前10天，他才
剛卸任鞍鋼集團公司董事長職位。在北上以前，
張廣寧歷任廣鋼董事長、廣州市市長、廣州市委
書記。在他主政廣州接近9年時間裏，廣州經歷
了亞運會籌辦、新白雲機場和廣州南站建成使
用、GDP突破1萬億元的歷史節點。同時也出台
廣州 「禁摩」、橫渡珠江等引起熱議的民生政
策。

此次履新是在張廣寧工作生涯裏第三次 「政
商」身份轉換。張廣寧是廣州鋼鐵廠基層電工出

身，任廣州鋼鐵集團黨委書記、董事長、總經理
，在96年由商入仕，轉任廣州市政府副市長。在
2011年，他卸任廣州市委書記，遠赴東北出任鞍
鋼集團公司董事長、黨委書記。在去年全國兩會
上，仍在鞍鋼任職的張廣寧就對廣東媒體吐露心
聲稱 「好掛住廣州」。本次履新廣東省人大常委
會副主任，張廣寧完成了第三次 「政商」身份轉
換。

此外，現年58歲的佛山市委書記劉悅倫同日
被選為省人大副主任。劉悅倫來自湖南，工作以
來已歷任中山大學的教師到企業老總、廣州區級
主官，現在是廣東第三大城市佛山的主政者。他
在佛山以主抓城市升級著稱，被佛山市民親切稱
為 「阿倫」。

第三位被選為省人大副主任的還有廣東省海
防與打私辦主任羅娟。公安刑偵幹部出身的她，
可謂 「巾幗不讓鬚眉」。從羅娟履歷可見，她自
1980年畢業後，便進入廣東省公安廳工作，直到
2014年調離廣東省公安廳，長達34年。

【大公報訊】據中通社報道：1月30日
，春節前的最後一個周末，受天氣晴朗、
氣溫回升，大批內地旅客赴港備辦年貨、
出境旅遊等因素迭加影響，深圳灣口岸又
現客流 「爆棚」景象。截至下午5時，深圳
灣邊檢站共查驗出入境旅客9.25萬人次。

上午9時，深圳灣口岸迎來出境客流高
峰，以廣東省內赴港購物為主的旅客排起
了長龍，隊伍一度延伸至北廣場。深圳灣
邊檢站及時採取分段驗放舉措，一方面確
保候檢旅客人身安全，一方面部署警力開

足通道，最大限度驗放旅客。至下午3時許
，客流高峰逐漸消退，大廳秩序趨於井然。

年關將至， 「爆棚」已成為深圳灣口
岸當下客流常態。為應對出入境客流高峰
，深圳灣邊檢站多措並舉，在客流高峰期
採取分段驗放模式、蛇形通道候檢等緩衝
方式，均衡旅客候檢時間，確保旅客人身
安全。深圳灣邊檢溫馨提示廣大出入境旅
客，可通過關注深圳灣邊檢站微信公眾號
「SZWBJ」，及時了解節日期間口岸通關

時時動態，選擇合適時段，錯峰出行。

29日凌晨，北京海淀警方針對轄區空軍總醫院、口腔醫
院和北醫三院等5家醫院開展突擊行動，抓獲號販子共11名
。警方透露，普通號或專家號價位在7元、10元、14元，號
販們通常能賣到300元；300元的特需專家號，他們基本上能
賣到4000元至4500元，趕上再緊俏一點的專家號，一個號就
能賣到上萬元。警方表示，此次抓獲的只是鏈條中最低等級
的號販子，將根據他們反映的線索，繼續深挖幕後指揮者，
力爭早日將這一違法團夥剷除。 （北京青年報）

■京警突查醫院抓11號販
赴港買年貨客逼爆深圳灣口岸

1月30日，四
位外國人穿上黃藍

相間的快遞員制服，在經過業務知識培訓後，坐着快遞
小哥的電動車開始在南京市區配送快件。來自奧地利的
Jurgen表示，能有機會在南京走街串巷，親身體驗和感
觸正宗的中國式拜年特別珍貴。 中新社

洋快遞南京上崗

▲30日，大批旅客在廣州火車站候車棚外等待入站 大公報實習記者陳婉詩攝

▲近日，廣東罕降冬日暴雨，28日暴雨
過後的深圳上空雲霧繚繞仿若仙境

網絡圖片

▲30日，張廣寧（左）在廣東省人大閉幕式上與
廣東省副省長許瑞生（右）談話

大公報記者盧靜怡攝

▲安徽合肥育齡婦女收到「二孩」《生育服務證》
新華社

【大公報訊】據新華社報道：深圳龍華新區一城中村
內原本相距不足一米的兩棟 「農民樓」，日前卻 「頭挨着
頭」，樓頂緊緊地貼在了一起。29日起，樓內租戶200餘人
被緊急搬至臨時安置點。

發生傾斜的兩棟樓位於龍華新區創業花園。創業花園
是一個規模很大的 「城中村」，裏面有數十棟 「農民樓」
，地鐵龍華線地面路段高聳的高架橋橫穿這個小區。30日
，發生傾斜的兩棟樓下已設置了隔離帶，民治辦事處的大
量工作人員正在組織租戶搬家。兩棟樓樓底相距只有80厘
米左右，是典型的 「握手樓」，傾斜導致兩棟樓樓頂已經
緊挨着，成為了 「接吻樓」，目測是13-14棟樓倒向了15棟
樓。

據悉，13-14棟是居民樓，15棟則是商業辦公樓。據
13-14棟業主陳聖悌介紹，樓建於2001年，是利用其原住民
身份獲得的兩塊宅基地建成的13層樓房。該樓頂樓一半是
露台一半是屋子，也住了人。民治辦事處表示，兩棟樓都
已於2009年根據規定申報了歷史遺留違法建築。民治辦事
處城建部門已於1月18日對兩棟樓梯進行了沉降和位移檢測
，後續處置辦法將根據報告結果而定。

多位租戶表示，附近的深圳北站（高鐵）還未建好前
，這裏的單房（約30平方米）月租金只需200元，如今雖已
漲到了600元，但相比商品房小區，仍然很便宜。但這樣的
建築存在着重大安全隱患，隨處可見電線雜亂、樓內消防
設施不足。

▲不足一米的兩棟樓的樓頂緊貼在一起 網絡圖片
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深圳樓接吻200人急撤


